

1,000 SOLDADOS PERSAS MUERTOS EN COMBATE

Moscow.—El Charge D' Affaires Syawey y otros miembros de la legación fueron dados de sus respectivos pasaportes, y determinados a partir para China esta noche.

La bolsa de New York

New York, 25.—A pesar de la incertidumbre en el mercado de la Bolsa Newyorkina, que precipitó una ola de ventas en el stock, una marcada alza se marcó hoy con algunas ganancias espectaculares. La American Telephone y Telegraph subió más arri-

ba de media docena de puntos, y la General Electric mostró un avance similar, después de una declinación. Las ganancias del mercado predominaron con ofertas de varios grupos que se dedicaron al negociado. La Eric subió a un record. Boston y Maine subió 15 puntos. Allied Chemical subió 6 puntos, y halagadoras ganancias fueron experimentadas por los siguientes: American Bosh Magneto, American European Securities, Case Thresting, United Fruit, Warren Brothers, y la Worthing Pump Motor subió fuertemente sus acciones, después del alza de ayer en tempranas negociaciones. La United Fruit Co. cerró al 121.

El problema del inquilinato presenta nuevas agravantes para las clases trabajadoras

El alto peecio de los alquileres provocará una manifestación proletaria pidiendo protección al gobierno

Desde hace algunos días estamos recibiendo quejas de muchos trabajadores sobre el alto precio de los alquileres de casas, precios esos que ya son considerados como imposibles para las gentes pobres que hoy día se ven obligados a un trabajo rudo y constante, casi únicamente para satisfacer la necesidad de la vivienda.

Casas, que merecen este nombre porque así se les antoja llamarlas; porque en vez de casas son pocilgas inmundas, covachas asquerosas, cuestan por mes treinta, cuarenta y cincuenta colones. Cuartos sin servicios higiénicos, sin ninguna clase de ventilación, húmedos y despidiendo por sus cuatro paredes un hedor a muerte, cuestan veinticinco y treinta colones; lo que hace algunos años no eran alquilados ni por cinco colones, porque constituía un escándalo y un atentado contra la salud individual.

El obrero, para obtener hoy en día una vivienda medianamente aceptable tiene que pagar sesenta y setenta colones mensuales, y aún así no goza de ciertas comodidades que la vida actual exige para el trabajador.

En distintas ocasiones se han hecho intentos de remediar este mal social, construyendo casas baratas, por el gobierno y por las necesidades de la población pobre, porque es mucha esta población y muy pocas esas casas baratas.

Todas estas son observa-

(Pasa a la página 8)

Terremoto en la Argentina

Buenos Aires, 25.—Despachos de la Provincia de Mendoza hoy reportan hoy un violento terremoto ocurrido allá el martes. La villa de Cuadrado Nacional y toda el área circunvecina en la parte sur del Estado son las que han sido más severamente afectadas.

Smith se biografía

New York, 25.—El ex-gobernador Alfredo Smith de Nueva York aparecerá ante el público americano mañana en una nueva posición, como el escritor de Magazine mejor pagado del mundo. Su autobiografía a la cual ha dedicado la mayor parte de su tiempo desde la campaña presidencial pasada, está ya terminada, y comenzará a publicarse en las próximas ediciones del "Saturday Evening Post".

Vuelo de duración

Houston, Tex., 25.—Los aviadores Glas y Glenn L. Loomis piloteando siempre el monoplano "Ciudad Bi-

llón de Dolares" con una mira de sobrepasar el récord de duración pasaron las 111 horas en el aire esta tarde. Los aviadores están confidentes en que pueden sobrepasar a los aviadores del St. Luis, quienes comenzaron casi 100 horas antes que el "Ciudad Billon de Dolares".

La guerra ruso-china

Ponogranitchaya 25 Manchuria.—La guarnición china de aquí hoy fué reforzada con 3.000 hombres con la llegada de cuatro trenes militares. Fuerzas superiores rusas guardan la frontera rusa, pero todavía no han habido encuentros. Los residentes subditos ja-

poneses están alarmados, y aquellos que nose han ido todavía, están preparándose para salir.

El plan naval inglés

Londres.—Philip Snowden, Canciller de el Exchequer, dijo esta noche que la suspensión de construcciones navales proclamadas por el premier inglés Ramsay McDonald, fué el resultado de conversaciones con el embajador americano Charles G. Dawes, durante la semana pasada.

El Papa Pius

Roma, Italia 25.—Su Santidad Pius XI, añadirá un capítulo importante a la historia del Santo Sacramento.

Cuando el Papa abandone el Vaticano por primera vez en su vida, para ser festejado con una ovación por seminaristas del colegio aquí.

China apelará a la Liga de Naciones

Londres.—Arturo Endersen secretario de relaciones, anunció hoy en la Sala de los Comunes que el había sido informado por el gobierno Chino, de que si Rusia persistía en unas medidas hostiles contra China, esta apelaría a la Liga de las Naciones, de acuerdo con el artículo XV 11 de la Convención.

En San Ramón se fundó una escuela de música

Nuestro corresponsal en San Ramón nos informa de haberse fundado en aquella

ciudad una escuela de música que lleva el nombre de Santa Cecilia, siendo una extensión de la escuela complementaria. En esa escuela que ya está funcionando, se imparten conocimientos de teoría, solfeo, violín, mandolina y guitarra.

Esta escuela se debe únicamente al esfuerzo digno de encomio del maestro don Belarmino Soto.

La disolución de la Liga Cívica no se debe a inercia de sus miembros, ni a influencias del gobierno sino a influencias de la United Fruit

La administración de las rentas públicas no hay necesidad de rentas públicas no hay necesidad de discutir las sino es incumbencia exclusiva del banco del Estado

Conversamos brevemente con el Lic. don Manuel Marín, uno de los miembros más activos de la Liga Cívica sobre los asuntos bananeros, cuestión ésta que esa entidad discutió cuando se encontraba animada de sus mejores propósitos patrios. El señor Marín, según su modo de pensar, es de los que creen que el único problema que merece la atención del país entero es el bananero. Y la Liga Cívica, como entidad nacional, era la única llamada a discutir tal problema y aconsejar una solución definida. Pero desgraciadamente, ocurrió con la Liga Cívica como lo que ha ocurrido con otras entidades: la disolución.

Y esa disolución de la Liga no se debe precisamente a inercia de sus mismos miembros, ni a influencias del gobierno, como se dice en la calle.

Don Manuel Marín cree que ellos se deba únicamente a influencias de la United Fruit Co. Y no se diga esto por lo que atañe a un moreno Cañas o a otros miembros de la talla de este caballero; pero en el seno de aquella entidad nacionalista

había individuos que bien pudieran ser susceptibles a influencias ejercidas por los intereses creados en ese problema magno del negocio bananero.

La Liga Cívica, en un principio, dió a comprender al país que era el genuino exponente de un anhelo nacional. Luego, varios de sus principales miembros se desbordaron porque tuvieron el compromiso del puesto público, el deber del funcionario oficial.

Es una lástima verdadera que aquí ocurra eso, precisamente cuando el país necesita una representación voluntaria, libre de todo compromiso, desconocedora de todo interés creado, como lo era la de la Liga Cívica para saber enfrentarse sin hacer caso a ninguna influencia maleante, al problema bananero que es el que, como se dijo antes, roba toda la atención del país.

Nos habló también el señor Marín sobre la publicación que se hizo en un diario de la mañana aludiendo a una convocatoria a la Liga Cívica. No cree que la Liga se reuna más, y menos en esa forma forzada,

cuando su principal principio constituyó la expresa voluntad de cada ciudadano que la integraba. Y menos para tratar un asunto que se considera de extemporáneo, y que solo puede ser de la incumbencia del banco del estado, que lo es el Internacional. Una vez que expire el plazo del contrato celebrado con el Banco de Costa Rica para la administración de las rentas públicas, no es necesario que se tomen largas discusiones o acciones particulares para aconsejar una actitud que es privativa del

estado, y como tal de la incumbencia directa del banco del estado. Expirado el contrato, es el Banco Internacional a quien corresponde de hecho y por derecho hacerse cargo de la administración de rentas nacionales ya que es el banco del estado.

Estas cuestiones no merecen la pena discutir las, y menos hoy día cuando hay otros asuntos de una importancia verdaderamente notoria y que incumben al patriotismo de los costarricenses el resolverlos.

La llegada del señor Ministro de México

Mañana, conforme lo anunciamos en su oportunidad, ingresará al país por la vía del Atlántico el señor ministro de México en Costa Rica don Antonio Médez Bolio acompañado de su distinguida señora esposa doña Lucrecia de Médez Bolio. El señor Ministro de México viene en el mismo barco en que se trae al país el avión que el gobierno me-

xicano regaló al de Costa Rica.

EL SOL se complace en presentar su cordial saludo de bienvenida a los distinguidos viajeros, así como también a la no menos distinguida dama doña María Teresa de Icaza esposa del señor encargado de negocios de México don Francisco A. de Icaza.

La llegada del avión Santa María

Mañana llega a puerto Limón el barco en que viene el aeroplano Santa María que fue obsequiado por el gobierno de México al de Costa Rica.

Una vez desembarcado el aparato y puesto en condiciones de volar, el piloto que lo hará el vuelo de aquel puerto a campo de aterrizaje Sabana.

278 horas en el aire

St. Luis.—El Monoplano "San Luis Robin" piloteado por los bravos aviadores Dale Red y Forrest O'Brien, volaron sobre esta ciudad esta noche con sus dos caidores pilotos, añadiendo hora tras hora a su record de vuelo de duración. A las 9 y 17 mn. p. m. el aeroplano había estado volando 278 horas, habiendo consumido cerca de 2.400 galones de gasolina, 110 galones de aceite y habiendo recorrido cerca de 20.000 millas. Ya ha excedido el record establecido por el "Angeleno" en la ciudad de Culvert California, por 31 horas.

Gerente:
MANUEL SAAVEDRA H.
Administrador:
I. PASTOR
Para Anuncios:
Tel. 3404. Apat. 879
Jefe de Circulación:
GONZALO ULLOA
Radiotelegrafista:
FRANCIS L. BERNARD

OFICINAS:
50 varas al Sur de la Imprenta Alsina.
Teléfonos:
Redacción: 3404
Anuncios: 2584
Suscripción Mensual: \$ 2-00
Número suelto: 0-10
Número atrasado: 0-20
Anuncios, precios convencionales.

EDITORIAL

Las finanzas de la pavimentación

El cuarto de hora de celebridad que alcanzan las naciones, el cuarto de hora famoso que asoció a Panamá en todo el mundo con los sensacionales escándalos de la compañía francesa del Canal ha sonado para la república de Costa Rica, que ha recorrido en los negocios de la pavimentación toda la gama de las especulaciones dudosas.

Un mercado abierto a todas las demandas de dinero de las empresas fuertes y de las empresas débiles, un mercado ansioso de aumentar su esfera de acción financiera en estos países, ha cerrado herméticamente las puertas para desatender a las llamadas que le hicieran para aceptar las condiciones de un empréstito de pavimentación.

Aún en los días oscuros de la república, aún en los días en que la consolidación nacional o las condiciones económicas del país no eran halagadoras, el crédito de Costa Rica o el requerimiento de Costa Rica encontraron cordial acogida en los mercados extranjeros, que se aprestaron a ofrecerle recursos y empréstitos y dineros.

La pavimentación es probablemente uno de esos affaires escandalosos que en alas de la publicidad han alcanzado una notoriedad que hace pendant a la notoriedad que fué uno de los privilegios de la compañía francesa del Canal, y el gesto de los extranjeros al negarse a considerar el empréstito que les habían propuesto, además de ser prudente, y fundado desde el punto de vista de los negocios, y desde el punto de vista de las consecuencias internacionales que esta deuda tendrá, ahorrará al país desagradables experiencias en el futuro.

No es acaso la pavimentación fuente de escándalos diarios que han fatigado la atención del público? No ha permitido el gobierno que se alteren las planillas? No ha tolerado la administración trabajos mal ejecutados y no está tolerando trabajos que no resistirán una estación rigurosa de lluvias?

Aquellas contrataciones originales que un brioso diputado, el señor Saborío se encargó de analizar para ofrecerlas a la legislatura no pudieron preparar el ánimo para la serie de manipulaciones que se operarían en convenios que se hicieron con decidida mala fe desde sus comienzos?

Las frases dudosas, las cláusulas ambiguas, las palabras amplias, las oraciones vagas que forman el texto de las contrataciones pudieron adelantar al público acerca de los horrores que deberían esperarse de una compañía, que empezaba a trabajar en la nación, haciendo pagar al tesoro mismo de la nación que intentaba explotar, el monto de los intereses de la garantía que se había estipulado.

El crédito del país, ese crédito que había alcanzado cotizaciones excelentes en los mercados extranjeros, el crédito de Costa Rica, que sus vecinos del Norte y sus vecinos del Sur citaban como algo excepcional ha recibido una afrenta terrible en la negativa de la bolsa de New York para permitir la circulación del empréstito de la pavimentación.

Una reputación acreditada por generaciones se ha perdido en unos instantes, y tendre

Mas detalles de lo que está ocurriendo en San Salvador con las marcas del café de Costa Rica

En edición pasada dimos una información sobre lo que se pretendía hacer en San Salvador con los embarques de café usando de la marca de "Café de Costa Rica". Ampliando esa información, vamos a reproducir ahora la siguiente información que se publicó en el «Diario del Salvador» y firmada por P. S. Fonseca.

Los Clubs Rotarios de Santa Ana y San Salvador, presentarán al Ministerio de Hacienda y Comercio, una petición a fin de que sea obligatorio marcar en cada saco de café que se exporte, CAFÉ DE EL SALVADOR o en lenguaje comercial SALVADOR COFFEE.

La distinción de los productos generales de cada país es un interés que acaso necesite demostración; pero tratándose de café, es de una gran importancia por calidades diversas, distinguir que la nuestra está entre las primeras.

Ha faltado propaganda para hacer saber a los con-

sumidos: extranjeros que nosotros producimos café de alta calidad como la mejor de otros países.

A este propósito leo en el Diario Oficial de 17 de Mayo corriente que, la Casa Nottebohn Trading Company, de este domicilio, pretende registrar a la marca comercial «COSTA RICA», para distinguir y proteger los embarques y ventas de café lavado de primera y de segunda.

No podemos decir si lícitamente se puede alterar ostensiblemente el origen de un producto; pero si llamamos la atención que se quiera quitar el nombre original y se adapte otro que si bien en materia de café es excelente, nos resta prestigio equivalente en dinero.

En la industria es conocido y tolerado el manejo. Alemania exporta artículos con el nombre MODA DE PARIS; pero en productos naturales es necesario y conveniente que cada uno de ellos ostente el nombre del país de origen.

El presupuesto municipal para el año entrante

Es el gobernador a quien toca promover esta cuestión que es la primera ley local

En algunas otras ocasiones se ha promovido una crisis debido a que el presupuesto no está listo conforme marca la ley respectiva, en lo que se refiere al gobierno municipal. Y conste que esto ha ocurrido también con lo tocante al gobierno nacional.

Al señor gobernador le incube presentar a la consideración de la municipalidad la aprobación de los presu-

puestos de esa corporación y comisiones técnicas, lo cual se debe hacer comenzando el segundo semestre del corriente año.

Debemos advertir que en casos como el que se trata del presupuesto, no es cuestión que retardar el asunto, porque esto atrae grandes embroyos, no solo para los empleados si no para la comunidad.

Los Concursos de EL SOL

Con esta edición continuamos una serie de concursos que hemos planeado a beneficio de nuestros lectores.

Un traje de casimir inglés hecho a la orden en la Sastrería Americana de Juan Piedra y Hno. se sorteará entre los lectores que nos envíen 60 cupones, que tendrán derecho a una acción de participación en la rifa que será presenciada por los interesados, un notario y un funcionario público.

No es necesario enviar los cupones diariamente, pero los lectores notificarán a la administración de EL SOL de su participación en el concurso avisando cuando hayan coleccionado los primeros treinta cupones, que serán cambiados por media acción en el sorteo. Al enviar los restantes 30 cupones se les remitirá la acción enumerada que les permitirá tomar parte en el concurso.

CORTE ESTE CUPON

Administración EL SOL, San José 1 Cupón
Concurso para la rifa de un traje
 Nombre
 Dirección.....

mos que apelar a las emisiones forzosas de papel moneda para poder balancear el presupuesto de una nación que empezó a hacer operaciones desastrosas, y que colecta ahora en especie el resultado de su imprudente conducta

El nuevo circuito Judicial en el Guanacaste

La Comisión se muestra satisfecha por la buena acogida que se ha dado al proyecto

Hoy estuvimos cambiando algunas impresiones con los señores miembros de la comisión de los cantones de Canas, Tilarán y Abangares que vino a la capital a gestionar ante el Congreso la creación de un circuito judicial entre esos tres cantones.

Todos ellos se muestran muy satisfechos del resultado que hasta hoy día ha obtenido esa gestión, tanto en la Corte Suprema de Justicia como en el Congreso Constitucional. Desde un principio, y tomando muy en cuenta las buenas razones que asistían a los peticionarios, fueran atendidos con diligencia por los señores diputados y por los señores magistrados.

El informe de la corte es favorable al proyecto presentado por ellos al congreso. Y en la cámara, la mayoría

de los representantes están de acuerdo con la creación de tal circuito judicial, lo cual vendrá a llenar, como ya lo digimos, una imperiosa necesidad para aquellos lugares. Los vecinos de esos cantones, para los asuntos judiciales, tienen que hacer largos y dilatados viajes hasta Liberia, cuestión esta que constituye un grave trastorno para los interesados. Con tanto con un juez en la ciudad de Cañas, la administración judicial para esos tres cantones se expedirá de una manera notable y se hará con una mayor rapidez.

Estas y otras razones han hecho que los señores diputados acojan con entusiasmo tan magnífico proyecto y por lo que los miembros de esa comisión se muestran satisfechos y agradecidos.

TRADUCTOR del inglés al español se necesita en ESTE DIARIO

Irregularidades de las Compañías Eléctricas

Se leyó el taento oficio del señor Gobernador, fecha 14 del actual, por el que objeta el acuerdo No. 111 de 4 de diciembre en curso, dictado por esta Comisión y le impone su veto, por cuanto considera que es en extremo premioso el tiempo fijado por dicho acuerdo para que las compañías aludidas corrijan irregularidades cometidas por ellas en contravención de cláusulas de una convención y estipulaciones de un reglamento, vigentes la una y el otro; y que, en consecuencia, esa exiguidad del término, hace irrealizable la obra. La Comisión, considerando que el Sr. Gobernador manifiesta su conformidad con el acuerdo No. 111 precitado, en cuanto al fondo de la cuestión, o sea el derecho que a ella le cabe para exigir la corrección de faltas

cometidas que violan los contratos y reglamento vigentes, y con el objeto de satisfacer los deseos del Sr. Gobernador, se acordó: aceptar su veto y ampliar a sesenta días naturales, el término dentro del cual deberán las empresas eléctricas, Compañía Nal. de Electricidad y C. R. Electric Light & Traction Co. Ltd. tener corregidas las irregularidades de que se ha hecho mérito, debiendo poner en conocimiento a la Inspección Mpal. de Instalaciones Eléctricas de los arreglos que hagan para la satisfacción de los acuerdos de este Cuerpo, sobre el presente asunto.-El plazo dicho se contará de la fecha en que se notifique el acuerdo de hoy, a las empresas aludidas. Este acuerdo se aprobó definitivamente.

Ud. desea un elegante sueter, una enagueta que no se despliza ni al lavarla, lo mismo que un gracioso chalequito para comp. tar su indumentaria? Todo esto lo consigue en la fábrica de

TEJIDOS DUBIED

Delfina Ceregatti

DIRECCIÓN:—Esquina N. de la Merced—TEL. 3254

Imprenta
EL SOL

FUMARLO ASI:

Tres Semanas Después

De haber sido fabricado es realmente

un Gran Placer ; P R U E B E L O !

CAMEL



El cigarrillo más popular

que jamás se haya conocido

en el mundo

EL TRUST ELECTRICO TIENE ALIADOS OFICIALES

Noticias de México

El gobernador garante en un compromiso que contrajeron en la Presidencia de la República

En una de las comunicaciones en que el trust eléctrico contestaba a las repetidas demandas del servicio de tributación, afirmaba que la serie de compañías eléctricas que se hallan agrupadas bajo su control, son autónomas e independientes y están regidas por estatutos locales.

La tributación requería del trust eléctrico una franca declaración acerca del capital que tiene invertido, y hacia deducciones de los anuncios publicados en la prensa el año anterior. La compañía demoró meses y meses para responder a las exigencias de la dependencia oficial, y en el texto de la contestación pueden experimentarse esos errores tan característicos de la compañía que no alarman al público.

El trust y el income tax

Es terrible desde el punto de vista de la inmigración que sujetos que en su país de origen están subordinados a una severa disciplina se entreguen a Costa Rica a toda clase de desplantes. Es terrible desde el punto de vista de la economía nacional que el tesorero se vea defraudado por las maniobras dudosas de las compañías extranjeras, y el ejemplo que el trust eléctrico ha sentado al negarse a dar cumplimiento a los requerimientos del servicio de tributación es mal signo que copiarán otros.

Severa es la oficina del income tax, que tiene fuertes penalidades defraudarlas en los Estados Unidos, y es a intereses extranjeros que en su país son tan respetuosos de las leyes, quienes vienen a Costa Rica a ensayar sus métodos de evasión.

Menosprecio a la autoridad

En las inmediaciones de Navidad el trust eléctrico se dirigió a la Comisión de Vías Públicas pidiendo autorización para trasladar un transformador eléctrico de la planta de Electriona a la planta de la subestación del tranvía en San José.

La solicitud fue denegada. La Comisión Vial no podía autorizar que maquinaria de una planta que el trust afirma es independiente fuera trasladada a otra planta de la misma compañía, que se encuentra en las mismas condiciones.

La Comisión no quería sentar precedentes, que más tarde podían volverse instrumentos para atacar los intereses de la comuna. El trust eléctrico no ha respetado los intereses de la comuna, y la intención de la Comisión Vial estaba encaminada a hacer respetar nominalmente las leyes municipales.

La orden de la autoridad es desatendida

El trust eléctrico que se encontraba opuesto en sus pretensiones por la actitud viril de la Comisión Vial protestó de la arbitrariedad de la orden municipal, y manifestó enfáticamente que no cumpliría la orden municipal.

La Comisión Vial que tuvo noticias de las manifesta-

ciones absurdas del trust eléctrico se preparó para la lucha confiando en las autoridades ejecutivas para la defensa de sus intereses.

Las autoridades ejecutivas, sin embargo, se mostraron vacilantes en la actitud que debían seguir, y los miembros de la Comisión Vial dispusieron tomar medidas por su propia cuenta para evitar que se consumara el atentado que tenían planeando los directores del trust eléctrico.

Las insolencias del trust

Los directores del trust adoptaron esas posturas habituales de los que se creen fuertes y poderosos y mandaron a notificar a la Comisión Vial que el transformador sería trasladado a pesar de la prohibición municipal y a pesar de las autoridades ejecutivas.

El challenge no sonó bien en los oídos de los miembros municipales que decidieron hacerse justicia a la catalán, es decir, hacerse la justicia por propias manos.

El traslado del transformador desde Electriona

El transformador eléctrico había sido arancado de la planta de Electriona y venía en camino a San José, cuando un honrado empleado de la compañía telefonó a la Comisión Vial acerca del atentado.

En la obscuridad de la noche, apagando luces en el camino y haciendo frecuentes curvas y frecuentes desviaciones para evitar sorpresas, los empleados de la compañía eléctrica cargaban clandestinamente con el transformador, cuando cinco minutos antes de aproximarse a la subestación de la planta del tranvía notaron que el camino estaba obstaculizado, y que era difícil seguir la marcha.

Una aplanadora desarmada en medio del camino

La agilidad de los miembros

de la Comisión para encarar esta situación es algo que el público debe oír para hacerles justicia.

Notificados del curso que seguía el transformador y teniendo poca fe en la cooperación de las autoridades ejecutivas hicieron uso de una aplanadora, de las mismas que hacen servicios en las calles de San José, y la colocaron justamente a las puertas de la planta de la sub-estación.

Para evitar que la vigilante carga fuera transportada o trasladada de sitio, los distinguidos miembros de la Comisión Vial, la desarmaron totalmente. Media noche gastaron en la operación, y al amanecer pudo observarse la enorme mole que custodiaba los intereses de la comuna plantada enfrente de una de las factorías del trust eléctrico en la ciudad.

Intervención presidencial

El Director del trust eléctrico apeló a la protección oficial para obtener una autorización que le negaba la comuna.

El Presidente gentilmente intervino en el asunto, en carácter amistoso, porque no tiene autoridad para inmiscuirse en estos negocios que tienen carácter puramente comunal.

El Presidente rogó al Presidente de la Comisión Vial que accediera a los deseos del trust, y que el transformador fuera trasladado de sitio en calidad de préstamo.

Carantía presidencial

Para dar mayor fuerza a sus palabras el Presidente dijo al Presidente de la Comisión Vial que el estaba dispuesto a ser garante del trust, y que el transformador sería devuelto en cuatro semanas.

Pedía que se convocara a una sesión especial de la Comisión a la que asistiría el gobernador, que lo representaría en la oportunidad.

La sesión especial de la comisión

Por deferencia hacia la persona del primer mandatario, contrariando sus propios deseos, violentando sus opiniones, los miembros de la Comisión Vial ordenaron una sesión especial para tratar del asunto. El Gobernador de la provincia concurrió al acto representando al Presidente y la Comisión acordó autorizar al trust eléctrico para que efectuara el traslado del transformador de una planta a otra, con carácter transitorio.

La promesa oficial en boca del gobernador de la provincia

Nuevamente el Presidente de la Comisión Vial requirió del Gobernador de la provincia la garantía que había ofrecido galantemente el Presidente de la República para responder a las eventualidades de la operación del trust.

Afirmativamente respondió el Gobernador de la provincia de San José, tenía la representación del primer magistrado de la República la suya de primera autoridad de la provincia.

Scraps of paper la palabra presidencial o la palabra del gobernador

Los hombres de estado gustan de leer la historia para imitarla. Bethmann Hollwegg, el famoso Canciller alemán, al referirse a los tratados que tenía Alemania con Bélgica en los días previos a la guerra declaró que los convenios internacionales eran meros Scraps of paper (pedazos de papel) y es probable que el estimable Gobernador de la provincia haya recordado estas palabras para no dar cumplimiento a la solemne promesa que contrajo en Diciembre ante los miembros de la Comisión Vial para garantizar la devolución del transformador.

México, 25.—El Sr. de Educación Pública, Lic. Ezequiel Padilla, nos declaró que se concedió autorización para que en el Estadio Nacional se efectúe una pelea por el campeonato de box mundial el 15 de septiembre de este año. El Sr. Luis Alvarez Gaizón de la prensa asociada de los Estados Unidos en Nueva York se dirigió a la secretaría de educación pública, solicitando el permiso necesario para organizar un gran programa de box con motivo de la disputa de un campeonato mundial. El señor Gaizón en su solicitud dice que concederán un tanto por ciento de las entradas a la secretaría de educación pública, y que el espectáculo, además, contribuirá grandemente al desarrollo de la afición deportiva en el ánimo de la juventud mexicana. Citó el caso del Soldier Field, en Chicago, un enorme estadio construido como homenaje a los soldados americanos muertos en la gran guerra, en el que se han efectuado competencias atléticas interuniversitarias, el congreso eucarístico de reciente fecha y una pelea mundial de box. El promotor para las peleas que se efectuarán en el estadio nacional, será uno de los más prestigiados de Nueva York. El secretario de educación pública, licenciado Padilla,

con autorización del presidente de la república, licenciado Emilio Portes Gil, contestó al solicitante que designe a un representante para que gestione con la secretaría las condiciones del contrato para la realización de la pelea mundial de box.

México, 25.—En la última sesión de la comisión bancaria, se dió cuenta con el informe de la comisión liquidadora de la casa Brito hermanos, de Tampico, que se relaciona con un acuerdo dictado por el juez que conoce del juicio, para que se llevara a cabo en los libros de contabilidad una revisión, resultando un deficit en contra de los señores Brito, por la suma de 268,164,25.

México, 25.—La dirección general de correos informó hoy, que a partir del día primero del entrante mes de agosto, los aviones correos que hacen el servicio en la ruta Veracruz-Merida, cambiarán los días para realizar sus vuelos. Ahora en virtud de esa disposición, los aparatos saldrán de Teteria Veracruz, los lunes, miércoles y viernes regresando de Merida los martes, jueves y sábados. Se informa que esta modificación tiene por objeto evitar retardos a la correspondencia del servicio aéreo como venía pasando.

SARTRERIA EL PILON

De Francisco Gazmán C.

75 varas al Sur de "EL COMETA"

QUIERE UD. ESTENAR UN BUEN VESTIDO?

Pues bien; suscríbese a nuestras cartas de crédito con ₡ 3.00 semanales

Para estos vestidos tenemos permanentemente

UNA GRAN EXISTENCIA DE LOS MEJORE CASIMIRES INGLESSES

Antes de tomar Ud, una acción en otra parte háganos una visita que con mucho gusto

LO COMPLACEREMOS

Imprenta EL SOL

PARE!!! OIGA!!! YO!!! MIRE!!!

Loción MAJA a ₡75.

en LA FARMAIA IRIS C

Teléfono 3101

Recuerde que es la botica que vende a los mejores precios

CIRCULADORES

Buen Salario
SE NECESITAN EN
"EL SOL"

LLANTAS FEDERAL
ALVARADO Y BRESCIANI

Acaba de llegar un gran surtido

Página de la Sociedad

Viajeros

Procedente de Alajuela vino a esta capital el señor don Carlos Charpantier.

El señor gobernador del Puerto de Limón señor Hernández se encuentra en esta capital. Vino en asuntos de su cargo y la interrupción lo tiene detenido en esta capital.

De la ciudad de Heredia vino el señor don Juan Rodríguez.

Para Puntarenas salió el señor don Lorenzo Tellez.

De la misma ciudad saludamos al joven comerciante don Ernesto Urbina, quien vino a esta capital en vía de negocios.

De esa misma ciudad vino ayer a esta capital la familia del distinguido señor don Julio Sánchez Lepiz.

De santa María se encuentra entre nosotros la señorita maestra de esa localidad Elia Ureña Ch. viene a pasar los días de vacación de que está gozando.

Don Claudio Herrera y compañeros vinieron a esta capital a hacer arreglos sobre un baile que organizan en su club social New Englan en la ciudad de Cartago

Pera Panama saldrá en estos días don Ulises Acosta García.

Enfermos

Ayer vimos en nuestras oficinas completamente restablecido de su enfermedad al señor Lic. don Aníbal Santos. Nos alegramos de todo corazón y deseamos que su salud no vuelva a ser quebrantada.

Don Fernando Palau continúa mejorando. Nos alegramos y nuestros deseos es el de que mejore pronto.

Duelo

Ayer por motivo de la enfermedad que le tenía postrado en la cama dejó de existir el caballero don Roberto Casasola Aguilar.

Fué el señor Casasola un elemento de gran valer que supo captarse las simpatías de quien le trató, además un hombre de porvenir.

Sus funerales se efectuaron a las 10 de la mañana de hoy en la iglesia de la Merced de donde salió el cortejo para el cementerio general lujosamente acompañado. EL SOL en esta prueba de dolor euvía su más sentido pésame a la familia doliente.

Paseo

El profesorado del colegio de señoritas de ésta capital en compañía del señor secretario de educación

pública don Luis Dobles Segreda, salieron ayer para el Puerto de Buntarenas donde tomarán gasolina que los llevará al departamento con el objeto de pasar unos días de las vacaciones. EL SOL les desea muy buen viaje y que gocen mucho.

El general don Jorge Bوليو Jiménez sigue delicado de salud.

EL SOL hace votos por su pronta mejoría.

El Próximo gran debut de la compañía de operetas Maresca El primer gran triunfo será con El País de las Campanillas

Como el público ansioso por el debut nosotros lo estamos en poder cuanto antes anunciar a los lectores la fecha en que debutará en el Teatro Nacional la gran compañía de operetas Pedro Maresca. Será cuestión de pocos días porque todo depende del restablecimiento del tráfico ferroviario del Atlántico ya que lo que falta es que el equipaje sea transportado a esta capital.

El primer gran triunfo de la compañía lo obtendremos en la primer función en que se presenta en la chistosa opereta «El País de

las Campanillas» de éxito en el mundo entero y una de las mejores obras que presenta la compañía.

Con su amplio repertorio la compañía podrá ofrecer al culto público durante su temporada programas archisuperiores, estrenos de éxito inmenso.

Y con su grandioso elenco todas las funciones serán de éxito sin precedente. El lujo de la presentación de las operetas es extraordinario. En fin, que se trata de la mejor compañía de operetas que nos visita.

El mandador de una finca hiere a un individuo que se presentaba a las jovencitas en traje de Adan

El caso ocurrió una noche de estas por la parte sur de la ciudad, en el lugar llamado La Ladrillera.

El vecindario estaba alarmado por la presencia de un hombre de apellido Rodríguez, quien se divertía presentándose desnudo ante las jovencitas vecinas a su casa.

La policía tuvo conocimiento de estos sucesos y se dio a la tarea de detenerlo.

Anoche, ese sujeto se presentó en trajes adánicos por las inmediaciones de aquel barrio, causando el espanto de unas niñas.

Por esta circunstancia, el mandador de la finca de don Héctor Chartier, señor José Fernández le hizo unos disparos, logrando herirle, siendo capturado por la policía de la segunda sección.

CONFIDENCIAS FEMENINAS

Virginia.—San José. Qué diferencia hay entre los rusos y los jugoslavos. Tienen la misma lengua, la misma religión y las mismas costumbres.

Pertenecen a la raza eslava pero la lengua tiene algunas diferencias. La rusa con el idioma checo o el búlgaro bohemio tienen la misma similitud que existe entre las lenguas romances.

Maestra de escuela.—San José. "Es correcto decir «To pick up» en lugar de «gather»?

Depende de la forma en que Ud. quiera emplearlo. A simple vista estas palabras tienen significado semejante pero hay que saber el sentido de la oración para poder pronunciarse.

Musical.—San José. La novena Sinfonía de Beethoven es una de las piezas geniales del maestro. El minute

El doningo se estrena en el Variedades "El Aguila de Sierra Morena" Un estreno de arte español

Para el domingo próximo la empresa de los teatros América y Variedades anuncia en esos teatros el estreno de «El Aguila de Sierra Morena», una producción de arte europeo filmada en la Madre Patria.

El argumento de El Aguila de Sierra Morena es bien conocido; está basado en el de la película en el de la obra. La interpretación está a cargo de estrellas europeas, de un conjunto que hacen de la película una de las más be-

llas que se hayan filmado. El Aguila de Sierra Morena es de las super producciones recientemente filmadas en Europa y de las q' mayores éxitos han alcanzado ante los públicos de aquellas naciones.

Para darse cuenta del éxito que ha alcanzado este estreno basta leer, como nos ha tocado en suerte, los conceptos de la prensa europea todos elogiosos para la obra y para la interpretación.

que V. menciona es de Ignatz Paderwsky, polaco, que vive actualmente.

Juanita.—San José. Berlín es la ciudad más populosa de Europa después de Londres. París ocupa el tercer lugar. El centro de la música ligera, de la opereta es Viena.

San José, 25 de Julio de 1929.

"La punta de mis dedos se está volviendo muy achata debido al uso del piau que estudio desde mis primeros años, y desearía un remedio para volverlos a su antigua figura. Qué debo hacer?"

He visto que algunas pianistas europeas ponen los dedos durante la noche en una especie de guante especial sujeto por la parte superior que les debuelve en poco tiempo la forma perdida por el uso de las teclas.

René

Plan para el sorteo del 28 de Julio de 1929

Emisión de 8,000 billetes a razón de ₡ 20-00 cada uno divididos en vigésimos, a ₡ 1-00 el vigésimo

Valor en premios: 100,800.00 colones

1 premio mayor de	₡ 50,000	₡ 50,000-000
1 " " "	8,000	8,000-00
1 " " "	4,000	4,000-00
1 " " "	1,000	1,000-00
3 " " "	500	1,500-00
19 " " "	200	3,800-00
10 aproximaciones al primer premio (5 anteriores y 5 posteriores), de ₡ 200-00 c/u.		2,000-00
10 aproximaciones al segundo premio (5 anteriores y 5 posteriores), de ₡ 100-00 c/u.		1,000-00
79 terminaciones a las dos últimas cifras del primer premio, de ₡ 100 cada una		7,900-00
720 terminaciones a la última cifra del primer premio, de ₡ 30-00 cada una		12,600-00
845 premios	Valor	100,800-00

Anúnciese en EL SOL

Pan American Airways Inc.

Servicio de pasajeros y correspondencia entre los Estados Unidos, las Antillas, México, Centro y Sud América

FRANK WHITING
Representante Apoderado

GRAN CONCURSO MUSICAL

COLUMBIA

Para compositores nacionales residentes en el país y en el extranjero
y para compositores extranjeros residentes
en el país

Pronto publicaremos detalles

FONT Y NIETO Distribuidores de COLUMBIA

Asamblea de los obreros panaderos agremiados

La cooperativa regional de panificación obrera ha dispuesto que el viernes veintiseis del corriente se celebrará una asamblea para la organización de dicha asociación y tomar algunos acuerdos relacionando a fin de conseguir la unificación de todos los operarios panaderos de la república.

Dicha asamblea se celebrará en el salón teatro de la Constructora.

Un nuevo teatro en esta capital

En el barrio Keith se está terminando un nuevo teatro, que será un hermoso salón de cine y espectáculos públicos que ya hacía falta para aquel vecindario.

La dirección de los trabajos de ese nuevo teatro están al cargo del señor Antonio

Brentran y el dueño lo es don Antonio Guash.

El costo de ese salón teatro es de cuarenticuatro mil colones.

Será inaugurado el quince de agosto próximo, dándose en ese elegante salón un lucido baile.

Los continuos robos que se están cometiendo en la provincia de Cartago

Los detectives tenían conocimiento de que hacía algunos días se estaban cometiendo robos de consideración en algunos lugares de la provincia de Cartago.

Efectivamente en el lugar llamado el País, las casas de los labriego estaban siendo objeto de repetidas incursiones, cometiendo robos de consideración tanto de instrumentos de labranza como de otros objetos.

La labor que se llevó a cabo para descubrir a los ladrones fué ardua, pero to-

dos fueron descubiertos y detenidos lográndose además decomisar los objetos robados.

En una casa robaron objeto por valor de setenticinco colones; en otra doscientos y en otra trescientos.

Fueron detenidos los autores de todos esos robos y ésto ha constituido un éxito de los detectives, quienes han librado a aquellos vecinos de una plaga de apaches que estaban regando el pánico en aquellos lugares.

Sastrería "Modelo"

Tiene el gusto de ofrecer a Ud. trajes en abonos convencionales proporcionándole la facilidad de obtener un Elegante Vestido con la pequeña suma de C 3.00, suscribiéndose a nuestros créditos en formación.

Pronto se cancelará el primer abono de la serie "Gutemberg".

Solicite nuestros prospectos hoy mismo, que ellos le ilustrarán sobre el particular. Garantizamos honradez y puntualidad



300 varas al sur del Teatro Nacional - Apartado 1101

El Congreso celebrará dos sesiones diarias

Con motivo de haberse planteado nuevamente, en la sesión de ayer del congreso, la cuestion enseñanza religiosa en las escuelas, hubo un pequeño debate a cerca de este asunto.

La cámara dispuso, conforme a la moción del Lic. Jiménez Ortiz celebrar sesiones en la mañana para discutir este asunto en el cual están interesados todos los católicos del país.

Suscríbase a EL SOL

Hospitales, Clínicas, Señores Médicos

HE RECIBIDO:



Lámparas SOL ALPINO para rayos Ultra Violetas. Instrumentos de cirugía un variado surtido; esterilizadores PELTON, muebles de metal de todas clases, esmaltados de blanco. Balanzas de todas clases. Aparatos de Diatermia portátiles, muy fácil de operar, al mismo tiempo de mucha precisión.

Me hago cargo de hacer cualquier pedido por encargo a precios especiales, de aparatos Rayos X (instalaciones completas o accesorios) de instrumentos de cirugía, así como de cualquier objeto de profesión.

Pase y con mucho gusto le haremos una demostración

Dr. M. Fischel

Frente lado norte del Correo

Avisos Económicos

Hotel Victoria

Cuartos inmejorables. En su género lo mejor en San José. Honradez, higiene y esmero es el lema de este hotel. Comidas a la carta bajo la confección del cocinero italiano Angelo Albini. 125 varas al norte del Mercado, Paso de la Vaca. Proprietarios administradores: Ruiz y Pérez.

Victoria Hotel

Select rooms. The best in San José. Honesty, hygienic service and attention are the motto of this hotel. Meals at the order under the direction of the Italian chef de cuisine Angelo Albini. 125 yards North of the Market. Paso de la Vaca. Proprietors and administrators: Ruiz and Pérez.

Garage Arango

Ezequías Vargas R.—Tiene el gusto de ofrecerle garage donde guardar su carro y toda clase de reparación mecánica en el ramo de camiones y automóviles, ya sea en mi taller o en la calle, atendiendo a cualquier llamada. Teléfono 2357. 50 varas al sur de la botica Mariano Jiménez.

Vermicida Infantil

Remedio heróico y del todo inofensivo para los niños.—Infalible para expulsar las lombrices y parásitos intestinales.—Unico Depósito SABORIO Hnos. San José.—Teléfono-2370 Apartado 192. Y de venta en todas las boticas del país.

Taller Eléctrico de Juan Rafael Acuña

Electricista-Montador.—Teléfono N° 3280. Montaje de Motores. Instalaciones de todas clases. Reparación garantizada de cocinas, hornos, plantillas, calentadores y planchas. Reparación y limpieza de máquinas de escribir, victrolas y registradoras. Se hace toda clase de llaves y llavines. Cambio de combinaciones: sistemas especiales. Avenida 1ª.—y 3ª. 150 varas al Este del Almacén Robert.

Cajas de Hierro

Las afamadas Cajas de Hierro en las que después de un incendio se encuentra intacta en ellos, la importante documentación, los vende a pagos don Rómulo Artavia. 75 varas al norte de la botica El Cometa.

Taller de Electricidad, Hojalatería y Fontanería

De Francisco Rosales J. 25 varas al Norte de la Imprenta Alsina. Especialidad en reparación de Cocinas Eléctricas y Aparatos de Calefacción. Instalaciones Eléctricas. Servicio hasta las 10 de la noche. Teléfono 3250—San José.

Taller de reparaciones de moto-carros de A. Sanarrusia

Frente del costado Sur del Teatro Nacional.—Teléfono 2448.—Garantizamos el trabajo profesional y la puntualidad.

Lia de Montero

Profesora y traductora de Inglés y Castellano, con práctica en el Colegio Berlich de los EE. UU. y veinte años preparando a los estudiantes aplazados del Liceo y demás colegios nacionales. Apartado 1208. Habitación: lado Norte Pulpería del Río de la Plata.

Lia de Montero.—Spanish and English translator and teacher of both languages, 20 years of practice.

P. O. Box 1208.

Residence next to Pulpería "Río de la Plata"

Vendo un lote

de inyecciones o vacuna contra la gonorrea, Neo-Dmégon, último descubrimiento francés.—Carlos Fonseca O.—Contiguo al Granero la Constructora.

Se perfora

Se cose y vendo sellos usados de la Rep. de Nic.—Olga de Fonseca O.—Contiguo al Granero la Constructora.

Pregoneros

Se Necesitan en Este Diario

Suscríbase a EL SOL

Se le varó su carro?

Acuda inmediatamente al Taller de reparaciones de auto-motores, «LOS ANGELES» de Leitón y Co., contiguo al Teatro Moderno. LOS HECHOS HABLAN. Visítenos y se convencerá, que usted será mi cliente.

Zapatería "El Estilo"

De Luis Esquivel López. 100 varas al Sur del Teatro América. Ofrece a su numerosa clientela y al público en general para niños, señoritas y caballeros. Puntualidad, arte y esmero son nuestros lemas.

Te Paraguay de San Bartolomé

Poderoso reconstituyente sexual. El único que sin causar perjuicios hace restaurar las fuerzas perdidas.

Agencia exclusiva para Costa Rica: BOTICA INTERNACIONAL, GORDIANO RODRIGUEZ G.—Teléfono 3440.—Apartado 68.

Además surtido permanente de drogas y medicinas frescas para el mejor despacho de recetas.

¡Muebles!, ¡Muebles! y más ¡Muebles!

El Almacén de Muebles más surtido en Costa Rica; casa de dos pisos llenos de muebles, usted puede adquirirlos por el precio que ofrezca.

Se compran y venden propiedades. Fernando Asch & Co., 125 varas al Este del Teatro América, Av. Central. Teléfono 2004, Apartado 904.

Jardinería «El Porvenir»

Antiguamente de Braghiroli y ahora de José Piedra.—Prontitud, esmero y arte. Teléfono 3597. Apartado 878. Calle de la Penitenciaría. San José, Costa Rica.

Compramos: Créditos litigiosos, derechos hereditarios, hacemos mortuales, denuncios, levantamos títulos supletorios.—Apartado No. 453

Al público.—Servicio de Abogacía y Notariado de Horacio Alvarado y Francisco Calderón.—50 varas al Sur Imp. Alsina.

Lydio Bonilla P. e hijos

Pintura Decorativa, Rotulos y Dibujos. 75 varas al Este de la pulpería "La Playa" Estación del Pacífico, Ssn José.

Lotes—céntricos en San Isidro de Coronado vende el Dr. MAX FISCHER. Dirección: parte norte del edificio de Correos.

BILLAR! UNO DE LOS MEJORES en el país; mil colones. Costó 5.000 con 15 bolas. Informes en esta Administración.

Anúnciese en EL SOL

Refrescos La Tropical

Los refrescos más deliciosos del país son fabricados en Cartago por la empresa "La Tropical".

Una serie grande de que han traído de Europa y que han combinado maravillosamente en las ricas frutas tropicales e intropicales forman la lista de variedades que ofrece La Tropical de Cartago.

Cartago no es solamente famoso por su buen clima sino que tiene que agregar ahora los deliciosos refrescos de "La Tropical", que se han hecho los favoritos en todo el país.

El secreto de Alemania

Por qué son natables los alemanes? Por la música, dirán algunos; por las ciencias, dirán otros; por el arte de la guerra, exclamarán varios.

Pues bien, los alemanes son natables por muchas cosas, pero especialmente por una que los ha hecho famosos en todo el mundo. Suya es la ciencia y suya es el arte de la fabricación de Cerveza.

Traube se ha provisto de maquinaria alemana y recetas alemanas y de mercaderías alemanas para producir su famosa cerveza.

Propaganda Ordenada

Ha reflexionado Ud. acerca de las ventajas que le ofrece la propaganda ordenada?

El Departamento de Anuncios de EL SOL

Está organizado en una forma de dar satisfacción a las exigencias de su negocio.

LLAME POR TELEFONO AL 2584 O ENVÍENOS POSTAL PARA SUMINISTRARLE DETALLES

El robo en la cantina de lo bajos del Teatro Raventós

Fueron dos cacos que se introdujeron en la cantina situada en los bajos del Teatro Raventós.

Habían roto una puerta y se habían introducido a la cantina robándose algunas mercaderías y cierta cantidad de dinero.

Cuando los dueños de la cantina se dieron cuenta de

los que había ocurrido y dieron parte a los detectives.

Hechas las investigaciones del caso se logró dar con los autores de ese asalto, resultando ser ellos Dimayle Douglas y Jesús Gamboa Rodríguez, quienes fueron detenidos y puestos a la orden de la autoridad respectiva.

TEATRO NACIONAL

PRONTO! PRONTO!
GRAN DEBUT

Gran Compañía Española de OPERETAS

MARESCA

con la chistosa Opereta del Razanta:

El País de las Campanillas

Rica y LUJOSA PRESENTACION.

Pronto LA CIUDAD ROSA

LA REYNA DEL FONOGRAFO

Se espera que el martes quede restablecido el tráfico

Conversando con un empleado de la compañía nos manifestó que es muy posible que el lunes o martes de la semana próxima quede restablecido el tráfico en la línea férrea a Limón, tráfico ese que ha sido obstruido por los grandes derrumbes e inundaciones.

Desde los mismos momentos en que tales irregularidades del tiempo se registraron, la compañía tienen en los trechos obstruidos varias cuadrillas de trabajadores que se encargan en la limpieza de la vía.

VARIEDADES

TEATRO DE PRIMERA CATEGORIA

HOY Jueves 25 de Julio HOY

A LAS 7.—La soberbia comedia

IDEAS LUMINOSAS

por los célebres PAT y PATACHON.

ENTRADA.....50 céntimos

A LAS 8.30.—GRAN FUNCION DE MODA

Sublime ESTRDNO de arte y emoción

SU IMAGEN

Creación de la bella EVELYN BRENT.

ENTRADA: UN COLON

Gran orquesta en todar las funciones

Domingo. Grau ESTRENO de arte español

EL AGUILA DE SIERRA MORENA

PRONTO: Otros grandes estrenos de Pat y Patachón

**No Perjudique su Salud
haciendo ciertos ahorros**

al tomar un

ORANGE-Crush

Paga Ud. ₡ 0.05 más que por cualquier otro Refresco Gaseoso

Pero... tiene la seguridad de defender su Salud

Rechace los Refrescos de Bajo Precio que dicen ser de Naranja	Son imitaciones a base de esencias sintéticas y un peligro para su salud
---	--

Deleite - Salud - Pureza - Satisfacción

TODO ELLO SE ENCUENTRA EN UNA BOTELLA DE

Orange-Crush

El problema del inquilinato...

Vicne de la 1a. Página
ciones que nos han hecho algunos obreros que ganan un jornal de seis colones diarios, o sean unos ciento cincuenta colones mensuales. Con este salario tienen que pagar una vivienda que cuesta cincuenta o sesenta colones mensuales. Queda luego una perspectiva poco favorable para poder atender a la mantención de sus familias, en la mayor de las veces, la madre, hermanas, esposa e hijos, y estos en número crecido.

Costando un cuartillo de frijoles dos colones; y treinta y cinco céntimos una libra de arroz; y cuarenticinco una libra de carne, y vendiéndose el pan tan caro y los demás artículos de principal consumo a precios tan elevados, la vida para esos trabajadores no es posible sobrellevarla con alguna comodidad. Son verdaderas y muy amargas las dificultades que pasan los obreros para poder atender a los medios de vida ordinarios.

Todas estas razones y muchas otras de gran peso es lo que ha movido a esos trabajadores a organizar un mitín, el cual se verificará en fecha oportuna, a fin de pedir al gobierno una medida más práctica, más efectiva, para solucionar ese problema del inquilinato.

Costando un cuartillo de frijoles dos colones; y treinta y cinco céntimos una libra de arroz; y cuarenticinco una libra de carne, y vendiéndose el pan tan caro y los demás artículos de principal consumo a precios tan elevados, la vida para esos trabajadores no es posible sobrellevarla con alguna comodidad. Son verdaderas y muy amargas las dificultades que pasan los obreros para poder atender a los medios de vida ordinarios.

Ferrocarril de Costa Rica AVISO

Esta empresa correrá el sábado 27 de Julio corriente, trenes de pasajeros que saldrán de San José a las 5.45 y de Limón a las 6 de la mañana, aceptando pasajeros, y equipajes que no excedan de 150 libras por bulto con destino a Limón y San José, para ser trasbordados en la milla 48½ siempre que el tiempo lo permita.

M. M. MARSH,

Administrador.

Julio 25 de 1929.

CONCURSO PARA FIN DE AÑO DE LOS CIGARRILLOS LIBERTY Y LA SUERTE

Habiendo variado el plan de sorteo para la Lotería del 1 de enero de 1930, de como viene impreso en nuestros tiquetes o acciones para el concurso de premios por cajetillas vacías de los cigarrillos "LIBERTY" Y "LA SUERTE" avisamos al público por este medio que nosotros a nuestra vez hemos cambiado el plan y la distribución de premios para el concurso ha quedado definitivamente así.

- 1er. Premio.—Un auto «Chevrolet» Sedan 6 cilindros
- 2do. " " auto «Chevrolet» Turismo
- 3er. " " motocicleta Indian
- 4o. " " máquina de coser «Singer»
- 5 al 9.—5 Bicicletas Raleigh

ADEMÁS

- 16 premios en efectivo de ₡ 50.00
- 60 " en efectivo de ₡ 25.00
- 113 " en efectivo de ₡ 5.00

REPUBLIC TOBACCO Co.